

**Ibagué, 15 de septiembre de 2024**

Comunicado de prensa 1977

## **Alcaldía brindó un nuevo hogar a persona mayor en el Jardín de los Abuelos**

*Como él, más de 200 ibaguereños han mejorado su calidad de vida en lo corrido del año en esta entidad.*

Con lágrimas de alegría Leonel José Amado se despidió de los amigos que temporalmente lo acogieron en su humilde morada en el barrio Picaleña, comuna 9 de la Capital Musical, para iniciar una nueva vida en la Corporación Jardín de los Abuelos a donde fue trasladado gracias a la Alcaldía de Ibagué y la solidaridad de sus vecinos que dieron a conocer su caso ante las autoridades.

*“Dentro de esa labor social que nos ha instruido nuestra Alcaldesa venimos a hacer la verificación para el restablecimiento inmediato de sus derechos, con todos los programas de nuestro gobierno y la garantía para la prolongación con calidad de vida para él, en un entorno y un lugar seguro en donde podremos cuidarlo y protegerlo con amor y humanidad”* indicó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social.

Los líderes y vecinos de la comunidad, celebraron la celeridad con la que actuó la Administración Municipal para verificar y atender el caso, que llenó de alegría al sector, no sólo por el traslado de don Leonel, sino por la atención con colchonetas, cobijas, mercado y kits de cocina por parte de la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo, para los tres adultos mayores que lo acogieron durante algunos meses.

*“Le agradezco a la doctora Johana Aranda porque todo lo que le he solicitado me lo ha concedido, no le pido puestos, no le pido dinero, le pido obras sociales y esto que hoy ella hace vale mucho para nuestra comunidad, espero que me lo traten muy bien en el Jardín de los Abuelos, allá iremos a verlo”,* afirmó Diego Luis Restrepo, líder de la comuna.

Asimismo, el señor Leonel contará con acompañamiento jurídico por parte de la Administración Municipal para la garantía de sus derechos laborales, de su pasada etapa laboral.

*“Ahora él va a recibir una atención integral, enfermería, cuidadoras, va a tener toda la parte de servicios generales, lavandería, atención médica, nutricional, fisioterapia, psicología, terapia ocupacional, educador físico, entre otros, para brindarle una mejor calidad de vida a esta persona mayor que tanto lo requiere en este momento”,* agregó Claudia Guzmán, enfermera y coordinadora del Jardín de los Abuelos.